

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dapat diambil kesimpulan bahwa berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa strategi coping yang cenderung digunakan oleh pengidap HIV di Yayasan WPA Turen sebagian besar adalah menggunakan strategi coping EFC dengan 14 responden (70%)

5.2 Saran

1. Bagi Yayasan WPA Turen

Bagi Yayasan WPA Turen dapat ditingkatkan lagi layanan keperawatan pada pengidap HIV dalam pemberian penyuluhan tentang kondisi kesehatan serta mengidentifikasi sumber-sumber coping yang negatif dapat digunakan oleh para pengidap HIV

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan agar digunakan sebagai bahan pembandingan ,bahan pelajaran data awal untuk melakukan penelitian selanjutnya dengan variable lain yang menunjang.

DAFTAR PUSTAKA

Afid Burhanuddin (2013). Pengumpulan Data dan Instrumen Penelitian.

Diakses dari Laman web tanggal 16 Agustus 2019 dari:

<http://www.datakampus.cpm/2017/03/analisis-regresi-linear-sederhana-dengan-excel/>

Arikunto. S. 2010 .*Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktik*. Jakarta:

Rineka Cipta.

Asep Yusup Hidayat 2014. Gambaran Strategi Koping Pasien HIV/AIDS Di

Poliklinik Napza Rumah Sakit Dr. H marzoeki mahadi bogor.

Jurnal Keperawatan Jiwa.

Dwiko Nur Gunawan (2018). Hubungan Strategi Koping Dengan Kualitas

Hidup Caregiver Keluarga Penderita Skizofreni Di RSJ Dr.

Radjiman Wediodiningrat Lawang. *Skripsi Fakultas Keperawatan*

Airlangga Surabaya

Nursalam. (2013). *Metodologi Penelitian Ilmu Keperawatan: Pendekatan*

Praktis (3rd ed.). Jakarta Selatan: Salemba Medika.

Naufal Mafazi.(2017). Pengaruh Strategi Koping Dan Harga Diri Terhadap

Pengungkapan Diri Remasa Di Jejaring Spsial Online. *Skripsi*

Fakultas Psikologi Universitas Islam Malang.

Sugiyono. 2012. Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R&D.

Bandung: Alfabeta.

Sugiyono (2016). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D.*

Bandung: PT Alfabeta.

Sugiyono. (2017). *Statistika Untuk Penelitian.* Bandung: PT Alfa

Wahyudi widianto.(2009) Strategi Koping Penderita HIV/AIDS.*Skripsi*

Fakultas Psikologi Universitas Muhammadiyah Surakarta